



KONDISI PASCA GEMPA DI HORMOZGAN - IRAN

Pemandangan kondisi kehancuran pasca gempa di desa Sayeh Khosh di Hormozgan, Iran, Sabtu (2/7).

## PBB Kecam Penyerbuan dan Pembakaran Gedung Parlemen Libya Oleh Demonstran

Banyak pengunjung rasa menyerang dan membakar gedung-gedung pemerintah, termasuk Dewan Perwakilan Rakyat di kota timur Tobruk.

**KAIRO (IM)**—Seorang pejabat senior PBB untuk Libya mengecam penyerbuan dan pembakaran gedung parlemen oleh demonstran, Sabtu (2/7). Aksi itu merupakan bagian dari protes di beberapa kota terhadap kelas politik dan memburuknya kondisi ekonomi seperti laporan Associated Press.

Ratusan pengunjung rasa berbaris di jalan-jalan ibukota Tripoli, dan kota-kota Libya lainnya pada Sabtu (2/7). Banyak pengunjung rasa menyerang

dan membakar gedung-gedung pemerintah, termasuk Dewan Perwakilan Rakyat di kota timur Tobruk.

"Hak rakyat untuk melakukan protes secara damai harus dihormati dan dilindungi tetapi kerusuhan dan tindakan vandalisme seperti penyerbuan gedung Dewan Perwakilan Rakyat kemarin malam di Tobruk sama sekali tidak dapat diterima," kata Stephanie Williams, penasihat khusus PBB di Libya, di Twitter, Minggu (3/7).

Protes itu terjadi sehari

setelah para pemimpin parlemen dan kamar legislatif lain yang berbasis di Tripoli gagal mencapai kesepakatan tentang pemilihan selama pembicaraan yang dimediasi PBB di Jenewa.

Perselisihan sekarang berpusat pada persyaratan kelayakan untuk kandidat, menurut PBB.

Libya gagal mengadakan pemilihan pada bulan Desember, menyusul tantangan seperti sengketa hukum, calon presiden yang kontroversial dan kehadiran milisi dan pejuang asing di negara itu.

Kegagalan untuk mengadakan pemungutan suara merupakan hal utama di bawah upaya internasional untuk membawa perdamaian ke Libya.

Ini telah membuka babak baru dalam kebuntuan poli-

itik yang telah berlangsung lama, dengan dua pemerintah saingan sekarang mengklaim kekuasaan setelah langkah-langkah tentatif menuju persatuan pada tahun lalu.

Para pengunjung rasa, yang frustrasi karena kekacauan dan perpecahan selama bertahun-tahun, menyerukan penghapusan kelas politik saat ini dan pemilihan diadakan.

Mereka juga bersatu melawan kondisi ekonomi yang mengerikan di negara kaya minyak itu, di mana harga bahan bakar dan roti meroket serta pemadaman listrik sering terjadi.

Ada kekhawatiran milisi di seluruh negeri dapat menghentikan protes seperti yang mereka lakukan pada demonstrasi tahun 2020 ketika mereka menembaki orang-orang yang

memprotes kondisi ekonomi yang mengerikan.

Sabadell Jose, utusan Uni Eropa di Libya, meminta para pengunjung rasa untuk "menghindari segala jenis kekerasan."

Dia mengatakan, demonstrasi pada Jumat menunjukkan warga Libya menginginkan "perubahan melalui pemilihan dan suara mereka harus didengar."

Libya dirusak oleh konflik sejak pemberontakan yang didukung Amerika Serikat dan NATO menggulingkan dan membunuh diktator lama Moammar Gadhafi pada tahun 2011.

Negara itu kemudian selama bertahun-tahun terpecah antara pemerintah saingan di timur dan barat, masing-masing didukung oleh milisi yang berbeda dan pemerintah asing. ● tom

## Perang Ukraina-Rusia Memanas, Presiden Belarusia Bilang Wilayahnya Ikut Diserang

**MINSK (IM)**—Perang antara Rusia-Ukraina dikabarkan meluas hingga Belarusia. Bahkan Presiden Alexander Lukashenko mengatakan pada Sabtu 2 Juli 2022, rudal-rudal Ukraina telah menyerang fasilitas militer di wilayah Belarusia.

Namun, semua misil itu berhasil dicatat oleh sistem pertahanan yang telah diaktifkan.

Dilansir dari Reuters, pernyataan Lukashenko menjadi indikasi perang Rusia dengan Ukraina semakin memanas dan meluas dengan melibatkan negara ketiga. Serangan beberapa rudal Kiev ke Belarusia, kata Lukashenko terjadi tiga hari lalu dan baru dipublikasikan kantor berita pemerintah, Belta, kemarin.

"Mereka memprovokasi kami. Saya harus memberi tahu

Anda, tiga hari lalu, mungkin sedikit lebih lama, upaya untuk menyerang fasilitas militer di wilayah Belarusia dilakukan dari wilayah Ukraina," kata Lukashenko, Minggu (3/7).

"Tapi, puji Tuhan, sistem anti-pesawat Pantsir berhasil mencegah semua rudal yang diluncurkan oleh Angkatan Bersenjata Ukraina," imbuhnya.

Belarusia, sambungnya, tidak menginginkan perang

dengan Ukraina, tetapi tidak akan menghindari berperang jika wilayahnya telah diserbu.

Untuk diketahui, Belarusia merupakan sekutu dekat Rusia. Presiden Rusia Vladimir Putin baru-baru ini pun menjanjikan akan mengirim rudal Iskander-M, yang mampu membawa hulu ledak nuklir, ke Belarusia.

Lukashenko mengatakan tidak ada pasukan dari Belarusia yang bertempur dalam

apa yang disebut Moskow sebagai "operasi militer khusus" di Ukraina.

Sebagai sekutu dekat, Belarusia telah mengizinkan Rusia untuk menggunakan wilayah Belarusia untuk mengirim pasukan ke Ukraina pada 24 Februari.

Soal klaim dari Presiden Lukashenko Militer Ukraina tidak segera berkomentar atas klaim Belarusia. ● ans

## Rusia Kuasai 2.600 Kota di Ukraina

**KIEV (IM)** - Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan, lebih dari 2.600 kota di negaranya kini berada di bawah kontrol Rusia. Namun, dia menyebut, sejak pertempuran dimulai pada 24 Februari lalu, pasukannya berhasil membebaskan lebih dari 1.000 kota yang sebelumnya dikendalikan Moskow. Zelensky mengatakan, infrastruktur di kota-kota yang telah dibebaskan dari kendali Rusia perlu direkonstruksi.

"Tentu saja, kami telah mulai memulihkan kehidupan normal di komunitas dan wilayah kami sendiri yang dibebaskan. Tapi menerapkan proyek skala besar seperti itu di seluruh negeri, memberikan standar keselamatan baru dan kualitas hidup baru, hanya mungkin (dilakukan) dengan menarik kemampuan internasional," ucapnya seperti dilaporkan The Hill, Minggu (3/7).

Dia mengungkapkan pada 4 dan 5 Juli, Ukraina dan Swiss akan menjadi tuan rumah konferensi di Lugano. Konferensi tersebut awalnya direncanakan sebagai Konferensi Reformasi

Ukraina ke-5. Dalam acara itu, Kiev biasanya membahas reformasi dan tujuan politik terbarunya. Namun karena saat ini tengah terlibat pertempuran dengan Rusia, Ukraina dan Swiss sepakat mengaturlah format konferensi tersebut untuk fokus pada situasi saat ini.

Dalam konferensi itu, Ukraina dimungkinkan untuk membagikan rencana pemulihannya dengan sekutu internasional mereka, sekaligus mengembangkan respons terbaik terhadap tantangan besar di masa mendatang. "Hal ini diperlukan tidak hanya untuk memulihkan segala sesuatu yang dihancurkan oleh penjajah, tetapi juga menciptakan dasar baru bagi kehidupan kami, untuk Ukraina aman, modern, nyaman, bebas hambatan," kata Zelensky.

Zelensky menyerukan warga Ukraina agar tidak tenggelam dalam perasaan terpuruk. "Hal utama, tidak peduli betapa sulitnya bagi kita hari ini, kita harus ingat bahwa aka nada hari esok. Dan besok harus membawa manfaat maksimal ke Ukraina.

Setiap orang harus melakukan segala kemungkinan untuk ini," ujarnya.

Sementara itu, juru bicara Kementerian Pertahanan Rusia Letnan Jenderal Igor Konashenkov mengatakan, Ukraina terus menghadapi kekalahan dan kerugian di segala lini. "Musuh menghadapi kerugian yang signifikan di semua lini. Tiga batalion dari Tenth Mountain Assault Brigade dan Mechanized Brigade ke-72 (dari Angkatan Bersenjata Ukraina) kehilangan lebih dari separuh personel mereka di dekat permukiman Verkhnekamenka dan Zolotarevka hanya dalam satu hari," ungkap Konashenkov pada Sabtu, dikutip laman kantor berita Rusia, TASS.

Pertempuran di Ukraina sudah berlangsung lebih dari empat bulan. Sedikitnya 3.400 warga sipil di Ukraina diperkirakan telah tewas akibat peperangan. Sementara warga Ukraina yang mengungsi ke negara-negara tetangga diprediksi sudah menyentuh angka 12 juta orang. ● tom



LIBURAN AKHIR PEKAN DI NEW YORK

Penumpang menunggu untuk check-in di Bandara Internasional John F. Kennedy pada liburan akhir pekan di Queens, New York City, AS, Sabtu (2/7).

## Menteri Ekonomi Argentina Mengundurkan Diri

**ARGENTINA (IM)**—Menteri Ekonomi Argentina Martin Guzman, yang memimpin perundingan dengan negara Amerika Latin itu dengan IMF, Sabtu (2/7), mengundurkan diri, memicu ketidakjelasan di ekonomi ketiga di kawasan Amerika Latin itu.

Guzman tidak mengatakan alasan pengunduran dirinya dalam pernyataan kepada Presiden Alberto Fernandez namun hanya meminta pemimpin tengah-kiri itu mengatasi perpecahan di dalam kabinetnya sehingga menteri ekonomi penggantinya tidak mengalami kesulitan seperti yang dialaminya.

"Sangat penting bagi Anda untuk menyelesaikan masalah-masalah yang ada di koalisi yang berkuasa," ungkap Guzman dalam pernyataan yang dilansir di Twitter.

Pengunduran diri Guzman terjadi dua pekan setelah Wakil Presiden Cristina Kirchner, mantan presiden Argentina yang selama ini selalu mengkritik pemerintah, melontarkan serangan terhadap manajemen ekonomi Fernandez. Analisis politik Carlos Fara mengatakan pengunduran diri Guzman adalah skat mat bagi otonomi Fernandez dan memberikan keunggulan bagi Kirchner.

"Pengunduran ini sangat buruk bagi pasar. Bahkan, jika presiden dan wakil presiden bisa menyelesaikan perbedaan mereka, saat ini keunggulan ada di pihak Cristina Kirchner," ungkap Fara.

Sebagai menteri ekonomi, Guzman diberi tugas menegosiasikan ulang utang senilai US\$44 miliar kepada IMF yang disebut pemerintah Argentina tidak sanggup mereka bayar. ● gul

## Ribuan Orang Diminta Mengungsi karena Hujan Lebat di Sydney

**MELBOURNE (IM)**—Ribuan penduduk di barat daya Sydney, Australia diperintahkan untuk mengungsi menyusul hujan lebat dan angin kencang yang menerjang pantai timur, Minggu (3/7). Biro cuaca memperkirakan hujan deras berpotensi menyebabkan banjir bandang dan tanah longsor di sepanjang wilayah pantai timur dari Newcastle ke Teluk Bateman di negara bagian New South Wales.

Hujan diperkirakan akan meningkat selama dua hari ke depan. "Kami sekarang menghadapi bahaya di berbagai bidang, banjir bandang, banjir sungai dan erosi pantai," kata menteri layanan darurat New South Wales Steph Cooke seperti dilansir laman CNN International, Minggu (3/7).

Dia mendesak orang-orang untuk mempertimbangkan kembali perjalanan liburan karena cuaca buruk yang melanda pada awal liburan sekolah. "Ini adalah situasi darurat yang mengancam jiwa," kata Cooke.

Biro Meteorologi mengatakan, lebih dari 200 milimeter (8 inci) hujan telah turun di banyak daerah dengan beberapa terkena sebanyak

350 milimeter. Biro juga memberi peringatan risiko banjir di sepanjang Sungai Nepean.

Otoritas air Australia juga mengatakan, hujan deras menyebabkan bendungan utama Sydney tumpah dalam semalam. Insiden ini menunjukkan tumpah itu akan sebanding dengan tumpahan besar pada Maret 2021 di Bendungan Warragamba.

"Tidak ada ruang bagi air untuk tetap berada di bendungan. Mereka mulai tumpah. Sungai-sungai mengalir sangat cepat dan sangat berbahaya. Dan kemudian kita memiliki risiko banjir bandang, tergantung di mana hujan berada," kata Layanan Darurat Negara Komisaris Carlene York.

Pada hari terakhir, 29 orang telah diselamatkan dari banjir, termasuk satu orang yang tergantung di tiang selama satu jam ketika para pekerja berjuang untuk mencapai mereka. Menteri Pertahanan Richard Marles mengatakan, pemerintah Australia telah menyediakan negara bagian dengan 100 tentara yang membantu dengan karung pasir dan dua helikopter untuk membantu penyelamatan. ● ans



PENAMPILAN MODEL DI ACARA PACUAN KUDA DURBAN. Seorang model berpose di depan kontes mode yang akan dimulai di acara pacuan kuda Durban Juli, di Durban, Afrika Selatan, Sabtu (2/7).



### PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi PT Megapower Makmur Tbk ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada pemegang saham Perseroan bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") (selanjutnya disebut "Rapat") pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2022, Pukul 10.15 WIB - 10.36 WIB yang bertempat di Hydro Meeting Room PT Megapower Makmur Tbk., Galeri Niaga Mediterania 2 Blok M8i-j, Jl. Pantai Indah Utara 2, Jakarta Utara 14460

Dewan Komisaris, Direksi dan pemegang saham yang hadir dalam Rapat adalah :

#### Dewan Komisaris

Komisaris Utama : Bp. TAN SRI DATUK TEE HOCK SENG, JP  
 Komisaris : Bp. LOW SOON HENG  
 Komisaris Independen : Bp. TAN HON YIK

#### Direksi

Direktur Utama : Bp. KANG JIMMI  
 Direktur : Bp. DATUK MATTHEW TEE KAI WOON  
 Direktur : Bp. ANG KIAM CHAI  
 Direktur Independen : Bp. EMIL MALIK IBRAHIM

#### PEMEGANG SAHAM

Rapat telah dihadiri oleh pemegang saham dan/atau kuasa pemegang saham yang sah sebanyak 689,874,589 saham yang memiliki suara yang sah atau setara dengan 84,44% dari 816.997.053 saham, yang merupakan seluruh jumlah saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.

#### Mekanisme Pengambilan Keputusan

Mekanisme pengambilan keputusan dalam Rapat dilakukan secara musyawarah untuk mufakat. Namun apabila musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka pengambilan keputusan dalam Rapat dilakukan dengan cara pemungutan suara.

Dalam Rapat diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan/atau memberikan pendapat terkait setiap mata acara Rapat dan Tidak ada pemegang saham yang mengajukan pertanyaan dalam seluruh mata acara rapat.

#### KEPUTUSAN RAPAT

##### Mata Acara Pertama Rapat :

- Menyetujui dan Menerima baik Laporan Tahunan Direksi mengenai keadaan dan jalannya Perseroan, Laporan Keuangan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021;
- Menyetujui dan mengesahkan Neraca dan Perhitungan Laba/Rugi Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 (Laporan Keuangan Perseroan) yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Paul Hadwinata, Hidajat, Arsono, Retno, Pallingga & Rekan (PKF), serta memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (*Acquit et de Charge*) sepenuhnya kepada para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dijalankan, sejauh tindakan tersebut tercermin dalam laporan tahunan dan perhitungan tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021;
- Menyetujui dan menerima baik Laporan Dewan Komisaris Perseroan.

##### Mata Acara Kedua Rapat :

Menyetujui dan menetapkan Laba Bersih perseroan sebesar Rp. 2.504.958.126,- (Dua Milyar Lima Ratus Empat Juta Sembilan Ratus Lima Puluh Delapan Ribu Seratus Dua Puluh Enam Rupiah) untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 yang digunakan keseluruhannya untuk modal kerja Perseroan dan dicatat sebagai laba yang ditahan.

##### Mata Acara Ketiga Rapat :

Menyetujui memberikan kuasa kepada Dewan Komisaris menunjuk Kantor Akuntan Publik (KAP) untuk memeriksa buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 dan memberi wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium dan persyaratan lainnya mengenai pengangkatan Kantor Akuntan Publik tersebut.

Jakarta, 4 Juli 2022  
 PT Megapower Makmur Tbk  
 Direksi